

Bernardo Álvarez: Relaciones con EE.UU. están mejorando

Autor Administrator
Wednesday, 27 de July de 2016
Modificado el Tuesday, 26 de July de 2016

Bernardo Álvarez, embajador de Venezuela ante la Organización de Estados Americanos (OEA), afirmó que se están mejorando las relaciones diplomáticas con Estados Unidos.

«Hay muchos intereses en que no exista relación entre EE.UU. y Venezuela. Queremos pensar que ese país quiere buscar un modus vivendi con nuestro país», destacó en Vladimir a la 1 de Globovisión.

Aseveró que el Gobierno estadounidense debería decirle a la oposición venezolana que el camino es el diálogo. «Venezuela no le ha hecho nada a los Estados Unidos. Solo hemos pensado de manera distinta», aseguró.

<http://www.descifrado.com/bernardo-alvarez-relaciones-con-ee-uu-estan-mejorando/>